
Solicitud de intervención y fortalecimiento de medidas de seguridad en espacios de 

eventos 

Estimados miembros del Concejo Municipal y de la Secretaría de Gobierno y 

Participación: 

Les escribo con preocupación y urgencia para informarles sobre un incidente que tuvimos 
en el evento Aftermoon, el pasado 20 de julio en el Club 9 de Julio de Rafaela. A las 3 de la 
mañana, un panel del cielo raso de la pista menor del sector electrónico, en un salón 
secundario, se derrumbó, afectando material técnico de sonido, cables e iluminación. Por 
suerte, esta área estaba fuera de la zona de baile principal, por lo que no hubo heridos. 

Por precaución, decidimos suspender las actividades en ese sector y desalojar el salón 
secundario. Sin embargo, el evento siguió adelante en la pista principal y la gente la pasó 
muy bien. 

Este incidente nos hizo reflexionar sobre la necesidad de revisar y fortalecer las medidas de 
seguridad y los controles preventivos en todos los espacios que albergan eventos masivos. 
Les solicitamos su intervención para: 

1. Realizar una inspección exhaustiva del Club 9 de Julio y otros espacios de eventos
en la ciudad.

2. Fortalecer la legislación vigente en materia de seguridad en eventos masivos.
3. Implementar controles preventivos más rigurosos y frecuentes.
4. Ofrecer capacitación y recursos a los organizadores de eventos para asegurar el

cumplimiento de las normativas de seguridad.

Estamos dispuestos a colaborar en todo lo necesario para que los eventos en Rafaela se 
desarrollen en condiciones óptimas de seguridad. 

Saludos cordiales, 

Doble.ve 
PRODUCCIONES 

-- ---··- · · 
1 d Ra' · "'ªCüncejo Murnc1pa e "•'=• 

entró el: u
1

Ql ! de 202.!::f. 

a las � 1 : '3 - horas.-


